



DAS PFERD AUF DEM BALKON

Vorbereitung für die 1. Klassen

Der Film „Das Pferd auf dem Balkon“ ist ab 6 Jahren freigegeben und mit dem Prädikat „wertvoll“ ausgezeichnet worden. Empfohlen wird der Kinderfilm ab der 2. Schulstufe, da ein paar aufregende Szenen vorkommen. Nachdem diese Szenen nur einen geringen Teil des Films ausmachen und auch die aufgebaute Spannung schnell wieder aufgelöst wird, wurde der Film von der Jugendmedienkommission bereits für Kinder ab 6 Jahren freigegeben.

Dennoch ist es sinnvoll, besonders die Kinder der 1. Klassen auf ein paar Filmszenen vorzubereiten und diese gemeinsam mit ihnen vor dem Filmbesuch zu besprechen:

Zwei wilde Kerle

Der Pferdehalter und Mathematiklehrer Sascha trifft auf seinem Weg nach Hause zwei unfeine Kerle, denen er noch Geld schuldet. Sie wollen Sascha einschüchtern, damit er seine Spielschulden begleicht und drücken ihn unsanft an die Wand.

Als die Schurken erfahren, dass Saschas Pferd gute Voraussetzungen für ein Zuchtpferd hat, erpressen sie noch mehr Geld, indem einer Sascha so nahe tritt, dass er ihm bewusst schmerzhaft auf die Zehen steigt.

Auflösung der Spannung

Die Kerle glauben, dass sie mit ihrem Verhalten zu mehr Geld kommen können. Sie wirken aber in weiterer Folge eher tollpatschig und haben keine Chance. Sie werden letztendlich von Mika, Dana und dem Pferd überwältigt.

Weitere Materialien, Diskussionsvorschläge und Übungsblätter zum Film finden sie auf www.edugroup.at/praxis/filmerziehung/jugendfilmerziehung

